



LA NEIGE



Il a neigé à l'école. Nous avons regardé la neige tomber par la fenêtre puis nous sommes sortis dans la cour.



Nous essayons d'attraper les flocons qui tombent.



Nous la goûtons, même si la maîtresse n'arrête pas de dire que ce n'est pas propre, et la ramassons pour faire des boules de neige à lancer sur les copains.



Quand on marche dans la neige on voit les empreintes de nos pas.



Il tombe des gros flocons. Que c'est beau ! Mais il est temps de rentrer au chaud. Nous décidons alors de récolter de la neige pour la donner ce soir à papa et à maman. Ils vont être contents.



Nous mettons notre neige dans un grand saladier. « C'est beau, elle est toute blanche et douce mais elle est froide, ça fait mal aux doigts »



Mais au moment de partir chez nous, notre neige a disparue.
« Elle a fondu, il y a de l'eau maintenant. La neige s'est transformée en eau ! »
Quelle déception ! Mais de beaux souvenirs.
Vivement qu'il neige de nouveau.